
 
 
 
Ciao a tutti i soci del Visconteo, 
sono entusiasta di mettere in discussione la mia candidatura per un altro mandato come 
Consigliere del nostro amato motoclub. Durante il mio tempo trascorso come Consigliere, ho avuto 
l'opportunità di dimostrare le mie competenze nell'organizzazione di viaggi e itinerari, nonché la 
mia dedizione alla sicurezza stradale attraverso l'organizzazione di corsi di guida sicura. 
 
Esperienze di viaggio emozionanti e tour coinvolgenti 

Uno dei miei obiettivi principali come Consigliere è stato quello di creare esperienze di viaggio 
emozionanti e tour coinvolgenti che hanno suscitato grande interesse e partecipazione tra i 
nostri membri. Durante i miei mandati, ho pianificato itinerari avvincenti in diverse destinazioni, 
nazionali e internazionali, come Andalusia, Corsica, Sardegna, Slovenia e Tirolo, solo per citarne 
alcuni. Ho dedicato tempo ed energie per curare ogni dettaglio del tour, dalla scelta delle strade 
e delle tappe agli alloggi di alta qualità, al fine di garantire un'esperienza indimenticabile per 
tutti i partecipanti. Nei prossimi giorni, avrò il piacere di accompagnare un gruppo di nostri soci 
in un prestigioso dream tour in Marocco: sono sicuro che anche questo tour sarà un'esperienza 
magnifica per tutti i partecipanti. Sono convinto che la pianificazione accurata, la 
comunicazione chiara e la cura dei dettagli siano fondamentali per offrire esperienze 
memorabili ai nostri soci, e mi impegnerò per continuare a garantire questi standard elevati. 

 
Impegno per la sicurezza stradale 

La sicurezza stradale rappresenta una priorità assoluta per me e per il nostro motoclub. Ho 
organizzato corsi di guida sicura che hanno fornito ai partecipanti le competenze e le 
conoscenze necessarie per affrontare situazioni di guida complesse e garantire la loro sicurezza 
e quella degli altri sulla strada. Sto intrattenendo rapporti con gli istruttori esperti del GSSS per 
creare programmi di formazione su misura per i motociclisti di tutti i livelli di esperienza. Sono 
orgoglioso di dire che i nostri corsi hanno avuto un impatto significativo sulla consapevolezza 
della sicurezza stradale tra i nostri membri. 

 
Contributi alle iniziative sociali 

Durante i miei mandati, ho anche promosso iniziative che hanno contribuito al sostegno 
dell'Associazione Le Vele, che si occupa di offrire assistenza e sostegno a nuclei familiari fragili 
e supporto alle persone con disabilità. Ho lavorato a stretto contatto con loro per promuovere 



eventi del motoclub che hanno permesso di finanziare progetti e servizi per coloro che ne hanno 
più bisogno ed aumentare la consapevolezza su questa meravigliosa organizzazione. 

 
Un ambiente coinvolgente e inclusivo 

La mia passione per il motoclub è evidente in ogni aspetto del mio coinvolgimento. Ho lavorato 
instancabilmente con i colleghi consiglieri per creare un ambiente coinvolgente e inclusivo per 
tutti i membri. Abbiamo organizzato eventi sociali, incontri informativi e workshop tematici per 
incoraggiare la partecipazione attiva e la condivisione di esperienze. Sono sempre disponibile 
ad ascoltare i commenti e le idee dei membri e ad adattare le attività del club in base alle loro 
esigenze. 

 
Continuare la crescita del motoclub 

Ricandidarmi come Consigliere del Visconteo significa continuare a contribuire alla crescita e 
allo sviluppo della nostra piccola comunità motociclistica. Ho avuto il privilegio di lavorare con 
un gruppo di Consiglieri competenti e appassionati, con i quali ho trovato affiatamento e 
armonia di intenti e di vedute. Questa sinergia ci ha permesso di superare eventuali 
incomprensioni dei direttivi del passato e di concentrarci sull'evoluzione del motoclub. Sono 
grato per l'opportunità di collaborare con il Consiglio direttivo attuale, poiché credo che il 
nostro gruppo di lavoro possa contribuire fattivamente all'evoluzione del motoclub. 

 
Spero sinceramente di poter contare sul vostro sostegno e sulla vostra fiducia per continuare a 
svolgere il mio ruolo all'interno del motoclub. Sono un individuo di poche parole ma affidabile, 
motivato e pronto ad assumere responsabilità. Sono sempre aperto a nuove idee e sono disposto 
a lavorare duramente per il successo del motoclub. Insieme, possiamo continuare a promuovere la 
passione per le due ruote e per il marchio BMW, la sicurezza stradale e la creazione di esperienze 
indimenticabili per tutti i soci. 
 
Grazie per l'attenzione e per il supporto continuo. 
 
Cordiali saluti, 
 

Walter Incerti 


